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Die göttliche Wahrheit und die Geomantie in der Quanten-
Computertechnologie 
 
Bevor wir dazu kommen, möchte ich vier Stichpunkte zur Beweisführung 
darlegen, damit Du erkennst, ob sie verifizierbar und nachprüfbar ist. Dazu 
muss die Beweisprüfung sein: 
 

• Beobachtbar 

• Erfahrbar 

• Auf Erfahrung gegründet 

• Heuristisch 
 
Unter „heuristisch“ verstehe ich die Fähigkeit einer Person, etwas für sich 
selbst zu entdecken oder zu erlernen. Genauso wie ich Dich immer dazu 
ermutige, ein guter Beröer zu sein und dazu, dass Du selbst 
Nachforschungen anstellst. Durch Deine eigene Recherche wirst Du über 
eine Sache Deine persönliche Erkenntnis, Dein persönliches Verständnis und 
Deine persönliche Erleuchtung bekommen. Es ist nicht gut, kritiklos auf 
irgendwelche Lehrer oder auf mich zu hören. Meine Aufgabe ist es, Dich zu 
Deinen eigenen Recherchen zu ermutigen. Du solltest nicht bloß ein passiver 
Empfänger von Nachrichten sein, sondern jemand, der nach Informationen 
sucht und Beweise sammelt. Dann werden sie zu einem Teil von Dir. 
 
Das gilt ganz besonders im Zusammenhang mit dem Wort Gottes. Werde ein 
Teil von den: 
 

• Sehenden 

• Hörenden 

• Gereinigten 

• Ausgesonderten 

• Geläuterten 

• Erkennenden 

• Verständigen 
 
wie sie beschrieben werden in: 
 
1.Korintherbrief Kapitel 13, Verse 12-13 
12 Denn jetzt sehen wir in einem Spiegel nur undeutliche Bilder, dann 



(dereinst) aber von Angesicht zu Angesicht. Jetzt ist mein Erkennen nur 
Stückwerk; dann (dereinst) aber werde ich ganz erkennen, wie auch ich 
ganz erkannt worden bin. 13 Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, 
diese drei; die größte unter diesen aber ist die Liebe. 
 
Daniel Kapitel 12, Verse 4 + 10 
4 „Du aber, Daniel, halte das Gesagte (diese Offenbarungen) unter 
Verschluss (geheim)  und versiegle das Buch bis zur Endzeit; viele 
werden es dann durchforschen, und so wird die Erkenntnis zunehmen.  
10 Viele werden ausgesondert, gereinigt und geläutert werden, aber die 
Gottlosen werden gottlos handeln; und kein Gottloser wird Verständnis 
dafür haben, während die Verständigen es verstehen werden.“ 
 
Du kannst nur dann klar durch den Spiegel hindurchsehen, wenn Du Deine  
eigenen Studien betreibst und der HERR durch Seinen Heiligen Geist zu Dir 
spricht. Dann verwurzelt sich die göttliche Wahrheit in Deinem Inneren, und 
Du kannst zu Anderen vom Standpunkt der göttlichen Erkenntnis sprechen, 
weil die Wahrheit aus Deinem inneren kommt. 
 
Wenn die Heuristik im Computerwesen angewandt wird, kommt man da 
interessanterweise nur durch Versuch und Irrtum zu Lösungen. Ich möchte  
einmal die Furcht vor der Künstlichen Intelligenz und der Quanten-
Computertechnologie aus der Gleichung herausnehmen und sagen, dass die 
ganze Kombinatorische_Optimierung auf Geomantie und anderen Arten der 
Zukunftsdeutung basiert. So funktioniert das Betriebssystem des Quanten-
Computers. Diese Arten der Wahrsagerei wurden schon in alter Zeit 
angewandt und werden heute in der Quanten-Computertechnologie 
eingesetzt und im Fachjargon „Kombinatorische Optimierung“ genannt. 
 
Ein Quanten-Computer ist nichts Anderes als ein Zufallszahlengenerator-
System. Und die Vorgänge darin werden Stochastischer_Prozess genannt. 
Das alles basiert auf Versuch und Irrtum. Man arbeitet da mit 
Wahrscheinlichkeiten, und das ist ein einziges Rätselraten. 
 
Aber diese Quanten-Computertechnologie wird die ganze Welt verändern 
und zwar in den Bereichen: 
 

• Künstliche Intelligenz 

• Blockchain 
 
Blockchain wird die Infrastruktur des „Tier-Systems“ sein, das System des 
Antichristen. Die Quanten-Computertechnologie wird durch die Künstliche 
Intelligenz zum Beispiel auch den Bereich der Medizin verändern. 
 
Das alles klingt Besorgnis erregend und Furcht einflößend, besonders wenn 



man bedenkt, dass dabei alles rein auf Versuch und Irrtum basiert und auf 
Wahrscheinlichkeiten. Das ist nicht meine persönliche Schlussfolgerung, 
sondern das steht definitiv in den von Experten begutachteten Weißbüchern 
innerhalb der wissenschaftlichen Welt. Der Stochastische Prozess bei der 
Quanten-Computertechnologie, der auf Geomantie basiert, gehört demnach 
zu den 7 in der Bibel verbotenen Künsten, die da sind: 
 

• Totenbeschwörung 

• Geomantie 

• Hydroskopie 

• Aeromantie 

• Pyromantie 

• Handlesen 

• Orakelknochen-Lesen 
 
Die Geomantie beinhaltet auch die Kommunikation mit Geistwesen, was der 
Gott der Bibel streng verbietet. Im Buch „Der Zauberer von Oz“ wird der 
Zauberer von dem Hund Toto als einfacher Mann entlarvt, der hinter einem 
Vorhang Maschinen bedient. Er löst allein damit die Probleme von Dorothes 
Gruppe. 
 
Der heutige „Zauberer“ heißt D-Wave_Systems, gegründet unter anderem 
von Geordie Rose oder Künstliche Intelligenz. Aber, genau wie beim 
„Zauberer von Oz“ ist alles nur Schall und Rauch. Dabei sieht man in einem 
Spiegel nur undeutliche Bilder. Alles basiert auf dem 
Physikalischen_Zufallszahlengenerator und auf bloßer Vermutung. 
 
Erinnerst Du Dich, wie ich zu Beginn sagte, dass Satan und seine Diener nur 
drei Schritte machen können und dann wieder zurückfahren müssen, 
während Gott ihnen immer 28 Schritte voraus ist und immer nur vorwärts geht? 
Wenn die Wissenschaftler behaupten, dass sie mit einem Quanten-Computer 
definitiv eine Lösung erreicht hätten, dann ist das Unsinn, weil alles bei 
diesem Computer auf Wahrscheinlichkeiten basiert. 
 
Ich spreche hier als Wissenschaftler. Deshalb kann ich das, was ich behaupte 
auch beweisen, weil ich: 
 

• Ihre wissenschaftlichen Beiträge lese 

• Ihre Experimente verstehe 

• Ihre Mathematik begreife 

• Ihre Algorithmen übersetzen kann 
 
Ich werde das alles für Dich tun und Dir aufgrund dessen definitiv sagen 
können, dass die Wissenschaftler mit irgendeinem Computersystem niemals 



zu korrekten Antworten kommen und es auch in Zukunft damit nicht schaffen 
werden. Das sollte Dir die Furcht nehmen. Denn alles, was sie sagen, ist 
lediglich Schall und Rauch, und sie bekommen in ihren Computersystemen 
nur undeutliche Bilder, was zu demselben Unsinn führt wie bei dem Zauberer 
von Oz. Das wird ganz klar aus ihrer eigenen Literatur ersichtlich. Da geben 
sie nämlich zu, dass sie keine Antworten haben. 
 
Vor was uns die Waffenrüstung Gottes heute alles schützt 
 

Epheserbrief Kapitel 6, Verse 13-18 
13 Darum nehmt die volle Waffenrüstung Gottes zur Hand, damit ihr 
imstande seid, am bösen Tage Widerstand zu leisten, alles gut 
auszurichten und das Feld zu behaupten! 14 So stehet also da, an den 
Hüften gegürtet mit Wahrheit, angetan mit dem Panzer der Gerechtigkeit, 
15 an den Füßen beschuht mit der Bereitschaft, die Heilsbotschaft des 
Friedens zu verkünden! 16 Zu dem allem ergreift noch den Großschild 
des Glaubens, mit dem ihr alle Brandgeschosse des Bösen zum 
Verlöschen werdet bringen können. 17 Nehmet auch den Helm des Heils 
an euch und das Schwert des Geistes, nämlich das Wort Gottes. 18 
Betet allezeit im Geist mit Bitten und Flehen jeder Art, und seid zu 
diesem Zweck wachsam mit aller Beharrlichkeit und unter Fürbitte für 
alle Heiligen. 
 
Der Gürtel der Wahrheit ist das erste Teil der Waffenrüstung Gottes. Und von 
der Wahrheit sagt Jesus Christus Selbst: 
 
 



Johannes Kapitel 14, Vers 6 
Jesus antwortete ihm (Seinem Jünger Thomas): »ICH bin der Weg und 
DIE WAHRHEIT und das Leben; niemand kommt zum Vater außer durch 
Mich.“ 

 
Deshalb ist diese Wahrheit das Allerwichtigste im Leben eines Christen. Denn 
ohne diese Wahrheit wäre der Rest der Waffenrüstung nutzlos. Denn dann 
hätten wir, die wahren Christen, nicht den Geist der Wahrheit. Jeder Mensch 
auf der Erde sollte diese absolute göttliche Wahrheit und ihre Quelle kennen. 
Sie findet sich im Wort Gottes, der Bibel. Aber um sie verstehen zu können, 
ist das Wirken des Heiligen Geistes nötig. 
 
Nur mit der vollständigen Waffenrüstung Gottes kann sich ein wahrer Christ 
den listigen Angriffen Satans stellen und siegreich daraus hervorgehen. 
 
Epheserbrief Kapitel 6, Vers 11 
Ziehet die volle Waffenrüstung Gottes an, damit ihr gegen die listigen 
Anläufe des Teufels zu bestehen vermögt! 
 
Vielleicht hast Du ja noch nichts von den Brandgeschossen des Teufels 
gehört und bist, als wahrer Christ, noch nicht wirklich damit in Berührung 
gekommen. Aber von diesen wirst Du, falls das einmal der Fall sein sollte, 
durch den Großschild des Glaubens geschützt. 
 
Das Schwert des Geistes ist keine Verteidigungswaffe, sondern eine zum 
Angreifen. Der Großschild des Glaubens schützt uns; aber wir gehen mit dem 
Schwert des Geistes in unserer Hand vorwärts. 
 
Die Waffenrüstung Gottes kann uns auch schützen vor den modernen 
Technologien, welche Satan die Menschen bauen lässt, mit denen sie sich 
allerdings selbst schaden durch: 
 

• Unsichtbare Strömungen in der Erdatmosphäre 

• Von Menschen manipulierte elektrische und magnetische Strahlungen 

• Technologische Waffen 

• Gefährliche, lebensbedrohliche niedrige und hohe 5g oder 6g-
Frequenzen 

• Biologische und chemische Waffen 
 
Als Nächstes werden wir über die Gefahren von 5g sprechen. Vergiss dabei 
aber nicht, Deine eigenen Recherchen anzustellen und selbst nach Beweisen 
zu suchen. Denn 5g gehört jetzt zu unserem Leben, und 6g ist bereits geplant. 
Allerdings brauchen wir, die wahren Christen, uns nicht davor zu fürchten, 
was auch immer gerade auf dieser Welt vor sich geht. 



 
Wir sind nicht nur durch die Waffenrüstung Gottes geschützt und werden vom 
Heiligen Geist geführt, Der in uns wohnt, sondern wir haben auch mächtigen 
Engelschutz, wie zum Beispiel durch die Erzengel Michael und Gabriel. Denn 
der Apostel Paulus sagt uns in: 
 
Epheserbrief Kapitel 6, Vers 12 
Denn wir haben nicht mit Wesen (Gegnern) von Fleisch und Blut zu 
kämpfen, sondern mit den (überirdischen) Mächten, mit den (teuflischen) 
Gewalten, mit den Beherrschern dieser Welt der Finsternis, mit den 
bösen Geisterwesen in der Himmelswelt. 
 
Aber wir können sicher sein, dass je offener Satan und seine Diener mit 
seinen Täuschungen, Lügen und Machenschaften zutage tritt, wir der 
Entrückung umso näher sind, wobei Jesus Christus in den Wolken erscheint 
und die Seinen aus dieser gottlosen Welt zu Sich nimmt, damit sie für immer 
und ewig bei Ihm in Sicherheit sind. 
 
Um Satans Aktionen zu entlarven, brauchen wir sie nur um 180° zu drehen 
und aus dem Höhenblick zu betrachten. Dann erkennen wir auch, dass Gott 
Seinem Feind um 28 Schritte voraus ist. Gott ist jetzt schon dabei, unseren 
menschlichen Geist und die damit verbundene Seele zu verbessern und zu 
erhöhen. Das soll uns Mut machen! 
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